

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019**

15711162 - APRIYANA WIDYANINGRUM

STATION	FEEDBACK
IBADAH	sebaiknya saat talqin posisi dokter duduk, perhatikan arah kiblat
IPM 1	survey primer kurang cek respon, pemasangan ET menggunakan tumpuan gigi sampai berunyi (ini fatal), tidak melakukan fiksasi internal (pengembangan balon), menghubungkan ujung ET dengan selang oksigen ini juga salah fatal, harusnya tetap dengan ambu bag atau ventilator, cara megang sungkup tidak benar tidak rapat, bocor paru tidak mengembang
IPM 2	Sudah baik
IPM 3	baik sudah memperkenalkan diri dan menggali identitas dengan lengkap/ sudah menanyakan keluhan utama dan onset, kemunculannya saat apa, rpd, Ax sistem (nyeri kepala, nyeri di tangan ???, sesak, bab, bak, mual, muntah) kebiasaan makan, merokok, rpk --> tidak ada keluhan serupa tetapi tidak menanyakan lainnya seperti riwayat keluarga dengan hipertensi dll, sulit bicara, upaya pengobatan tidak ditanyakan/ ic tidak menjelaskan cara pemeriksaan, sudah cuci tangan, menilai keadaan umum, manset tensi tidak terpasang dengan baik, pemeriksaan sensibilitas tidak dilakukan, px reflek fisiologis tidak dilakukan, kekuatan otot juga, tidak mencuci tangan setelah pemeriksaan, beberapa px patologis yang dilakukn dengan yang diucapkan tidak sama, px penunjang mohon jelas mana yang darah lengkap, mana darah rutin bedanya apa, pemeriksaan kolesterol itu jenis pemeriksaannya apa, belum interpretasi untuk hasil pemeriksaaan lipid dan darah rutinnya/ dx stroke iskemik--> tidak lengkap/ edukasi terkait penyakit dan perujukan tapi terkait faktor resiko belum dan sudah menyampaikan juga apakah perlu rawat inap/
IPM 4	dx benar, hanya primary survey saja, infus : pilihan infus set kurang tepat, ON : saat sudah masuk, segera lepas tornikuet, tempat tusukan jangan dipegang2 dengan tangan ya, ganti tempat tusukan di disinfeksi lagi yaa....tetesan 1800 ml selam 15 menit --> baca lagi,,,eh 24 jam? trus jadinya??hehehe
IPM 5	Perkenalkan diri y de.. periksa KU y de... Px fisik Inspeksi ok Palpasi krepitasi ok ROM ok. Px penunjang Regionya apa de... belajar lagi regio2 y de... Tx pilihan balut sesuai.. lain2 apa???? edukasinya apa de? robekan dari ligamen... gunakan bahasa yg mudah utk pasien y de... oke gerak dibatasi Rest... kompres hangat ??? pelajari lagi y de...
IPM 6	Anamnesis sudah baik, flowing dan mampu menggali stressor. Px status psikiatri: urut dari kesan umum, bentuk pikir realistis? bentuk pikir nonrealistis ya mbak, isi pikir tidak ada waham? ada waham ya mbak, waham bersalah. perhatiannya mudah ditarik sulit dicantum ya, bukan mudah ditarik mudah dicantum. tilikannya jelek ya. Dx nya kurang lengkap dikit, DD ok. Edukasi ok, mmg pada kasus seperti ini harusnya rawat inap. pilihan Tx sudah benar, namun dosisnya kurang sekali ya mbak
IPM 7	Tampak terburu-buru. Pemeriksaan fisiknya dilakukan hanya sebagai formalitas sehingga ada bagian yang kurang tepat prosedurnya. Tidak melakukan pemeriksaan thorax. Prosedur pemeriksaan RL salah (hanya dipasang torniquet tanpa menahan tekanan darah pada titik tertentu bahkan tanpa dipompa!) pemeriksaan penunjang benar 2 (darah rutin dan IgM anti dengue)
IPM 8	cara melakukan jvp, salah, auskultasi juga belum selesai ekspirasi sudah pindah lokasi (kurang teliti dan hati2), dsb. untuk dx dihubungkan dgn hasil labnya dek cth: HT grade 2 dengan dislipidemia (btw blm meminta hasil lab untuk LDL, TG, dan HDL ya), edukasi belum mencakup ttg menjaga bb ideal, makan buah dan sayur, pikiran tenang.